



“Ni un joven, ni un ciudadano” en postulaciones del Frente; es la “vieja política”: Máinez

El candidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máinez, sostuvo que las postulaciones del PRI, PAN y PRD al Congreso de la Unión “los exhiben de cuerpo entero: Ni un joven, ni un ciudadano, nada de la sociedad civil; ellos son la vieja política”. Además, los definió como “impresentables” a los que “sólo les importa su fuero y su hueso”.

Por medio de un video que difundió en redes sociales, el emecista reiteró que desde hace una semana había expresado que con las listas de plurinominales se conocería el “verdadero rostro del PRI y del PAN: Son unos delincuentazos”.

Tras asegurar que a dichas

fuerzas políticas “no les importa la candidatura a la presidencia, por eso la regalaron”, aseveró que los panistas y priístas “están conscientes de que van a perder porque el 80 por ciento de las mexicanas y los mexicanos los odian”.

Además, sostuvo que “saben que necesitan fuero porque han robado, porque han mentido, porque han engañado. Sólo les importa su fuero y su hueso. Por eso va Alito de pluri, por eso va Marko Cortés de pluri. Lo único a lo que se van a dedicar en los próximos días, en las próximas semanas y en los próximos meses, es atacar, ensuciar porque ellos ya aseguraron lo que les importa, porque



Claudia Sheinbaum.



Jorge Álvarez Máinez.

ellos ven la política como un reparto del botín, como lo mostraron en Coahuila con ese pliego petitorio de Marko Cortés” •